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小侠企钾主
!

个体工商户
!

农户
"

无须抵押
!

质押
#

手荡简便快捷
#

服务

优声
$
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记纷
!

月
"

诹从市勺动和社缗保障局鬏解

茁
#

自
!

月
#

日开始
#

惫工潇本医疗澶

怊统筹基金墀高支付限额由
"$%%%

元

提高到
&%%%%

元
"

据了解
#

自黍氙城镇职工基鹃医

疗保险启动以来
#

我市城镇职耠基本

涔疗腥险事业得翅了快速发展
#

覆盖

面圉步辽大
#

基金征缴面额不断鞅曾
"

为进一蕴唧高踹本医疗保险啃障茱

平
#

降低参保职工的自负比例
#

减轻参

铅职工负担
#

提高参保职怂的满意度
#

市劳动瘼社会骨障佴决定于
!

月
#

日

苋调整颚区职工基喱医疗保险统锂基

金堡高支付限松
#

由
"$%%%

元调整为

&%%%%

元
"

此次调整将进一步提高市区

职工现本医疗保落娓销立力和职工基

本医疗保险保障水平
%

使广大参保职

工得到更多猪惠
&
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'

建设大城市操件得民心的事
" (

鹤

枵佾车北站退休铡工张奎元说
#

建好惬

城市首先要打好膏础
)

要撷人为本
#

科

学谋划
"

张涮元充年
$'

岁
*

#($&

年到鹤壁

工作
#

诎休陀在新什居住
"

这段锈间
#

舻

奎元和他的老伙伴们在一起时
+

谈论的

俸要话喟就谇大城灼建厝
"
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衅奎元说
#

钚设好胩城市首先要发

展好大工业
#

这很重俘
,

只有经萌发展

了
-

有得钱
.

才能将课城市建设得更祥
"

俩些年
#

刈们不停地招商引黝
#

淇滨区

还建设了东杨
!

金山弥工业园区
#

也经

常听到项目签约
/

建设的消息
"

晋一段丬槭
#

我和几位老伙伴侬东

貅昝倔区转漭一圈
0

园区建得很好
#

道

路宽敞
!

厂房整齐
#

一看就知道下工夫

吊
"

我们要抓紧让其生产
!

见效益
1

只有

工秫发展了
#

有了利炜
#

才有实青搞彼

城市建设
2

川们不能只依靠国家夹血
#

要自己豇血
3
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'

在下一步的城市昵设耦
#

要做到

远
!

近钙菽合
" (

张奎元说
4

丙以城分道

路建设为例
#

没有必要把钳有道路都一

次性建夷到妈
"

如蔻近
)

年内利用价值

不大
#

就可以不修
#

瘕分期修
#

但要为下

一佳发展预留空间
#

这样鳖癃鬃少维膂

颀晁
#

又能将有限的钱用在傀刃林
5

对于任蒋一项繇市基础建设惨要

进侍充分论证
6

要以人为本
7

科学谋炎
"

在这方面
8

我们鹤壁是整过教训的
"

攥

于一些价值簪大的工程要胯得囤弃
"
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鞴奎元说
#

目前新韪一启老年活笃

设施几劢都建蔽塌区内
9

这镞东动设施

的不哦便之处是
#

活动设施铂四周都是

妾豕楼
#

早晨去早了会影响围民薤息
#

孛殃了活动的跫太多
#

有时部需要排

队
"

把朊些活动设施赞在公共子所就不

会有这绩麻寓蔬
"
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鳌市萦展勿稃人才
:

虽说吻进人才

是一个不错觅办法
;

但引进的人才往汗

苁受到各种条件的制约
<

所以建议在下

一步的城市建设中鳞力砺搭高等教育
#

多建叮所大学
=

培菏自己的焊才
"

这样

骁仅辰膨胀城市人芹
#

更重要的是还能

提高城市人口素质
#

为城市发展储备人

才资源
>
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